

田中中学校区 コミュニティ・スクール

# 挨拶運動

## ご協力のお願い



この度発足した「田中中学校区コミュニティ・スクール」では、田中中学校区で育てたい子どもの姿として、①挨拶のできる子 ②様々なことに挑戦できる子 ③困っている人を助けられる、人にやさしい子 ④ルールやマナーが身についている子 ⑤考えて行動できる子といった5つの姿があげられました。

そこで、田中中学校区コミュニティ・スクールでは、地域とともにある学校づくり、及び、地域で子どもを見守り育てることを目指し、挨拶運動を実施することといたしました。

子どもたちだけでなく、地域全体に挨拶の輪が広まるよう、地域の皆様のお力もお借りしたく、ご協力をお願いいたします。

田中中学校区学校運営協議会



日時：令和5年11月21日(火) 午前 7:30~8:00

場所：田中中学校区全域

- 方法：①児童生徒・教職員は各小中学校校門付近で実施します。  
②保護者・地域の皆様には、各ご家庭玄関前や通学路上で、登校する児童生徒へ「お早うございます。行ってらっしゃい。」等の挨拶・声掛けをお願いいたします。  
③ご参加いただける方は、**参加カード**をご持参の上、ご参加ください。参加カードは、各小中学校のホームページよりダウンロードするか各小中学校事務室で直接お受け取りください。

主催：田中中学校区学校運営協議会（事務局 田中北小学校）

### コミュニティ・スクールとは

令和4年度中に開催した2回の準備委員会を経て、令和5年6月7日に田中中学校区コミュニティ・スクールが正式に発足しました。

コミュニティ・スクールとは、国の「地方行政の組織及び運営に関する法律」の改正により、すべての小中学校等に設置することが努力義務化したものです。保護者や地域住民が学校運営に意見を反映させることで、地域とともにある学校づくりを推進することを目的としています。柏市では、令和5年度末までに、市内すべての公立小中学校にコミュニティ・スクールを導入することとしています。

田中中学校区コミュニティ・スクールは、田中中学校区学校運営協議会（委員18名）が運営の主体となり、田中中学校、田中小学校、田中北小学校、花野井小学校の4校で構成しています。